

Jeudi 25 janvier, 20h

Frères des Hommes, Peuples Solidaires, le Réseau Afrique 37 et l'AED proposent :

Développement au Sud : la place des femmes

Dans de nombreux pays, les femmes assurent une partie des récoltes, l'alimentation de la famille et gèrent l'éducation et la santé des enfants. Mais qu'en est-il de la gestion financière ?

Quelles sont les difficultés rencontrées par les femmes quand elles ont une volonté d'indépendance ? Ont-elles les mêmes droits que les hommes ?

Dans les projets de développement, les femmes peuvent-elles avoir facilement une place de cadre, de gestionnaire, de responsable de projet ? Qu'apportent-elles de spécifique aux projets de développement ?

Film : "Actrices du développement" *et* « *Quand les Hommes en parlent* »(association Tétraktys)

suiivi d'un débat animé par **Chloé Inisan de FDH et Diane Demoen du SIAD**